

2023年 くまのこ会アンケート(コンサート)

アンケート回答者数 17名

くまのこ会にご参加いただきありがとうございました。参加され方にアンケートをご協力いただいております。

1 お子様はくまのこ会(コンサート)を楽しんでいましたか？

○をつけてください。

1 楽しんでいた。 2 楽しんでいなかった 3 わからない

17

0

0

保護者様からのご意見ご感想

・音楽界をとっても楽しみにしていて、家でも歌の練習をしたり、振り付けできるかな？と不安とワクワクな気持ちを伝えてくれました。当日は元気に歌えたのか、楽しかった、お菓子もらった！と喜んでいました。今回は昨年と比べると成長を感じました。ありがとうございました。

・昨年よりも配慮されている部分が多く見られとても良い発表会だったと思います。ありがとうございました。

・保護者の並びを父母一列にしていただけると、子どもの前で必ず撮影ができるので、行事ごとは保育園側から一言あると嬉しいなと思いました。

子どもが一生懸命歌っていて感動しました。本当に成長が感じられます。

・とても楽しめました！いつもありがとうございます！时期的に寒かったので、けわしい写真が多く…時期を早めるか室内だとより良いかなと思いました。

・本人は心がわくわくすると言って園に行きました。今まで頑張ったんだらうなと感じ親もワクワクしました。本番照れている姿と大きな声を聴いて去年との成長を感じました。自信がついた顔をしていました。マイクでなすこともできていて立派に見えました。

・楽しかった！と言っていました。しっかり見れてとてもよかったです！みんな可愛かった。かぜの子の歌を聞いたら泣きそうになりました！上手でした！！ありがとうございました！！

・家でもよく歌ってくれていた曲でしたので、聴きなじみがあり良かったです。小さな子たちが手話に合わせて歌えるのがすごいです。大人でも覚えるのが大変なことだと思います。とても良い発表会でした。

・音楽発表会の前は、何を唄うかを内緒だからと言って家でも練習などせずに頑張って秘密にしようとしていたのですが、きっと保育園でたくさん練習していたので、家で歌を口ずさんでしまうことが多々ありました。（音楽会で歌を聞いたときに気付きました！）

本番では、緊張している様子がすごく伝わったのですが、頑張って歌っている姿がとても感動的でした。家に帰ってからすごい上手だったよ〜と話をしていたら恥ずかしそうに嬉しそうにしていたのですが、撮影したビデオを見ていたら『やめてよ〜』と言い、見ているのを止められ、そこでも今まで違った反応で成長を感じました。

・妹だけ祖父母の家で遊んでいるのが嫌だったようでするいと言っていました。音楽界のビデオを後から見せた時に「恥ずかしかったんだよ〜」と言っていました。

・友達と笑い合いながら、行っていてこちらまで楽しい気分で観れました。マイクでの質問も友達と違うことを言っていて、考える力があるんだ！と知らない姿でびっくり！あっという間に成長していました。本人はもらったお菓子を配っていて『頑張ったやつあげる』と誇らしい顔でした。

・一人ひとりの感想や意気込みを聞いていたことが良かったです。日ごろの練習を頑張っていたことがわかりました。下の子を預けなければならないのが大変でした。

・初めての音楽会で、緊張しながらも楽しく参加できました。家でもタンバリンのリズムの練習をし、成果を発揮できていたと思います。開催して頂きありがとうございました。

・みんなと同じように参加できるよう工夫していただき、ありがとうございます。本人もとても楽しんでいました。

・素敵な会を開いて頂いてありがとうございました。親はもちろん、子どもも発表会の前後もウキウキとしていました。終わった後はもう一回発表会に行くと言っていた程です。成長した姿が見られたことも嬉しかったですが、可愛らしい姿も見ることができてホッコリしました。ありがとうございました。

・家で練習していたが、中々覚えられなくて他の歌へ変化するという荒業を出していたが、本人はいつも楽しそうでした。最後の参加でしたので大泣きしようかと思いましたが、ハラハラのしすぎて泣けなかったのが残念でした。

たくさんのご意見、ご感想ありがとうございました。今回のアンケート結果を踏まえ次回の開催に役立てていきたいと思っております。ありがとうございました。

健生保育園